

# UN ABRAZO POR FAVOR

sakura na chan



Image not found.

# Capítulo 1

Querido diario

UN ABRAZO POR FAVOR

La verdad que sabía cómo empezaría a escribirte, pero cuando cogí el ordenador para mostrarte todo mi sentimiento pues se transformaron en pequeños fragmentos que me cuesta ahora ordenarlos, simples puzles que merodean por mi cabeza; simplemente por el simple hecho de que no entiendo que pasa en una relación, sé que es mi primera vez teniendo una relación como esta, algo más serio de lo normal, por un momento estoy dejando de ser la chica fría que solía ser y preocuparme por otra persona que no sean mis hermanas, pero parece que mis esfuerzo no valen la pena, entiendo que en una relación nada va como uno quiere, que ahí muchas dificultades para pasar, no fui y enfrentarte a ellos, no ser la pasota que era antes que podía romper una relación así de fácil como empezó, a veces siento que le quiero pero otras veces, mi cabeza trama una manera de dejarlo y que siga su vida, siento que soy una más de los objetos que tiene en su casa, que soy como una compañera para él, ¿lo que no entiendo es que si a él le gusta vivir solo? ¿por que estuvo molestándome con lo mimo de siempre que me fuera a vivir con él? Si ahora vivo con él y siento que estoy más sola que cuando vivía con mi madre y mis hermanos, porque quiero estar con una persona que no le puedo contar nada de lo que me pasa? Para el todo lo que yo digo es una tontería, todo lo que hago es una tontería y una molestia, si algo sale mal es mi culpa, para el soy una egoísta que solo piensa en ella misma, cuando pienso todo eso, siento que aun estoy viviendo con mi madre la cual me decía las mismas cosas pero que no lo entiendo, por que pienso en él y en sus necesidades, salgo con su familia y veo raras veces a la mia, no hago otra cosa que no sea trabajar y casa, si tengo amigos es porque los e conocido en un bar y eso es malo, no piensa que me e mudado a un pueblo en la cual la mitad del pueblo es su familia, y para el solo tengo que relacionarme con sus amigos que el me a presentado aunque no tenga nada que hablar con ellos ni nada en común, pero si son personas que los e conocido en mi trabajo y tengo muchas cosas en común con ellos eso significa que ya tengo algo con ellos, me estoy tanto cuenta que sueno como una estúpida, se que me estoy haciendo daño a mi misma, que estoy con un hombre que no muestra nada de cariño hacia mi, que no me siento tan bien, como cuando voy a la calle y veo a las demás parejas que te dan una sensación de felicidad, de armonía, vez como el hombre le presta atención a su pareja, la consiente, la dice palabras bonitas...llegue a pensar de que si todo esto sucede es por mi culpa, que no merezco algo mejor, se muy bien que acabare sola y muy

lejos de aquí, que todo esto que me pasa es porque me lo merezco, que nunca llegare a tener una familia, ya la verdad que no tengo esperanza de ello, nunca tuve una casa desde el primer momento que empecé a vivir con mi madre que era a los nueve años, ni en ese momento creí que mi madre sería una mujer donde yo me reconfortaría, un ejemplo para mí, alguien en la que me podía apoyar, nunca tuve nada de eso, siempre me tuve a mi misma para todo ello, y aún sigue así, ¿ será por mi culpa por no aferrarme a las personas?\_¿ por no dejar que las personas entren en mi mundo?¿ De verdad que no sé que pasa conmigo, porque nadie puede quererme? ¿que tengo yo de malo?, no es que sea fea, eso dicen jajajajajaja, pero la verdad que no entiendo que es lo que tengo yo de malo que hasta mi madre nunca me quiso y me abandono, mientras que yo vivía mal, ella vivía viajando con sus amigos, mientras que yo tenía q cuidar a mis primos y de la casa de mi tía...ella se iba por ahí y divirtiéndose

Siempre me digo a mi misma que toda ira bien, que solamente me hago falta yo para ser feliz, pero luego mira a mi alrededor y no solamente me hago falta para ser feliz me hace falta más cosas

Se que mañana cuando me levante será un día nuevo, y lo que hoy me duele mañana se habrá quedado en el pasado, pero cuando pasa un par de días y me siento triste todo vuelve a lo que Hera una pesadilla, y más que no tengo a nadie con quien hablar, siento que se me hace más duro por la falta de amistad, pero tampoco quiero molestar a mis amigos con mis problemas, porque son míos no de ellos, ese es mi pensamiento

Hoy estoy triste porque se murió un caballo que tenía mucho carillo y necesitaba un abrazo de mi novio y no lo conseguí como siempre

Pero mañana me levantare mejor, y me tragare todo lo que siento como todo los días y saldré al mundo con una nueva sonrisa, pero el escribir me hace sentir muy feliz porque todo lo que siento esta es una niña muy tonta que solo quiere llorar

Esta es R.S